



RANUNKULUS.

s war einmal ein junger Magister, der trotz seiner Jugend so klug und gelehrt war, dass die sieben Weisen Griechenlands, wenn sie sich bei einem Besuch der Oberwelt mit ihm in eine Disputation eingelassen hätten, vor ihm dagestanden wären wie die Schulbuben.

Selbiger Magister war an einem Frühlingsmorgen in's Freie gegangen, um das Gras wachsen zu hören, denn auch das verstand er, und wie er so wandelte im lichten Maiengrün und sah, wie die bunten Wunder der Luft um die Sternblumen flogen, und hörte, wie die Grillen im Gras, die Vögel in den Zweigen und die Frösche im Wiesen-